

# ほっとメール

誰もが健康で居心地よく くらせるまちづくり

神奈川県医療生協



組織部



2024年2月16日  
第566号



## 2024.2.15

# 神奈川県民医連共同組織交流集会



鈴木初美 理事

## オンライン開催 サテライト会場産業プラザ



2月15日神奈川県民医連会議室と各法人のサテライト会場をつなぎ、80人以上の参加で活動交流集会が開催されました。(みなみ医療生協は産業交流プラザで22人が参加) 倉敷医療生協 早川高子副理事長より「明るいまちづくりをめざして～班会で集まれば社会参加～」と題して学習講演を受けました。活動へのヒントとなる情報もありました。続いて川崎医療生協、よこはま健康友の会、医療生協かながわ、神奈川県民医連、北央医療生協、柿葉会の活動報告があり、みなみ医療生協からは三浦行政区 鈴木初美理事が健康診断受診のおすすめ電話かけの発表をしました。これからの活動に繋げていきたいですね。

\*各事業所の取り組みをお寄せください。ニュースで紹介させていただきます。 [h-sosiki@k-minami.or.jp](mailto:h-sosiki@k-minami.or.jp)